

Le Conseil des ministres analyse le plan pour le retour à la normale



La Havane, 11 juin, (RHC).- Le Conseil des ministres de Cuba a analysé ce mercredi le plan pour le retour à la normale post-pandémie, en séance extraordinaire.

Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a précisé que la stratégie tracée a deux grandes étapes dont la première est centrée sur le redressement post-pandémie qui suppose le retour le plus possible à la normale.

Elle suit un calendrier qui sera appliqué de manière différente dans chaque province sur la base de la situation sanitaire.

D'après le programme, le départ est structuré en trois phases pour obtenir un processus graduel dans des secteurs comme la santé, le tourisme, les questions ayant trait au travail et aux impôts, le commerce extérieur et intérieur, les transports en commun, l'éducation, les sports et la culture.

Le président Miguel Díaz-Canel a précisé que les mesures adoptées ont été largement analysées et se basent sur des indicateurs signalés par les experts de santé. « Ces mesures nous permettent d'évaluer le

comportement de la maladie et ses taux d'incidence » a-t-il ajouté.

«Le but est le retour à la normale... de manière graduelle et asymétrique, éviter une résurgence et développer les capacités pour y faire face, en plus de réduire les vulnérabilités découlant de la maladie » a pour sa part indiqué le Premier ministre, Manuel Marrero.

Le passage d'une phase à l'autre se fera en fonction de l'accomplissement des indicateurs de santé et de la situation spécifique du moment dans chacune des activités.

Parmi les mesures sanitaires, le plan demande la distanciation physique et le port obligatoire de masques dans toutes les activités pendant la première phase.

Cependant à partir de la seconde, le masque sera uniquement obligatoire dans des endroits publics à grande concentration de personnes.

L'entrée de travailleurs présentant des symptômes respiratoires sera toujours interdite aux entreprises. La désinfection des mains et des superficies et la protection de ceux qui sont exposés dans des zones à risques resteront en vigueur.

Dans un premier temps, l'activité touristique est réservée aux clients cubains. Lorsque le tourisme sera ouvert aux visiteurs étrangers, ceux-ci feront l'objet d'un test PCR à leur arrivée à Cuba.

L'activité touristique internationale se bornera aux îlots du nord et du sud de l'archipel cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225379-le-conseil-des-ministres-analyse-le-plan-pour-le-retour-a-la-normale>



Radio Habana Cuba